

Vighjaneddu : les gilets jaunes ont bloqué l'accès au centre d'enfouissement

Hier matin à l'aube, une dizaine de gilets jaunes a bloqué l'accès au centre d'enfouissement de Viggianello aux poids lourds venus de Bastia, Ajaccio et Porto-Vecchio. Ils entendaient ainsi protester contre l'export des déchets sur le Continent, et les coûts qu'il occasionnera pour la Corse.

Après des discussions avec la gendarmerie de Propriano, le blocus - qui s'est déroulé dans le calme - a été levé vers 8h30 et la circulation a repris normalement son cours. *"Dans un contexte d'apaisement, nous allons très prochainement adresser un courrier pour demander à être reçus par Madame la préfète de Corse, c'est pourquoi nous levons le barrage ce matin"*, a déclaré Bernard Codaccioni, l'un des porte-parole de la section de Propriano.

G.B.-L.



/PHOTO G.B.-L.